

● 令和4年度の公民館主催事業 ●



- | | |
|-------------------------------|---------------------------------|
| 4月～3月 寿学級 | 12月 子ども講座(影絵) |
| 5月 親と子のふれあい講座 | 1月 菊田かるた大会 |
| 健康いきいき講座
(はじめての気功・太極拳) | 菊田の杜コンサート |
| 5月～6月 人生百年教養講座
(ウクレレを楽しもう) | 2月 人生百年教養講座
(自己指圧とボイストレーニング) |
| 7月 きくたこどもフェスタ | 健康いきいき講座
(やさしいヨガ) |
| 市民協働企画講座
(習志野市の天道念仏) | 地区学習圈研修会
(大正の義人 吉野茂助) |
| 10月 菊田公民館地区市民文化祭 | 3月 子ども講座(科学) |
| 10月～11月 育児講座 | 子ども講座(打楽器) |
| 10月～12月 幼児家庭教育学級 | |
| 11月 森の音楽会 | |

つどい・まなび・つなげる 習志野市菊田公民館

公民館報「銀杏」(いちょう)
編集・発行 菊田公民館
習志野市津田沼7-9-20
TEL 047(452)7711

ホームページもご覧ください。
検索: 習志野市菊田公民館



お知らせ

菊田公民館報『銀杏』(いちょう)は、今号より、カラー刷りとなり、町会の皆さんには回覧による配布となりました。

本紙は、市内各公民館に配架している他、ホームページでも、ご覧いただけます。

ちょっと寄り道 ~日露戦役紀念碑~

菊田公民館の正面、丸田集会所の入り口に、『日露戦役紀念碑』があります。

これは、日露戦争で出征した津田沼村久々田地区出身兵士を称え、地区の人々が建立した忠魂碑で、高さは約3m、明治42年(1909年)2月の建立といわれています。

久々田地区は、津田沼村で一番多くの出世兵士が出ました。

【碑文】

表面

『日露戦役紀念碑

元帥侯爵山縣有朋』

裏面

出征兵士の名前、建立に寄与した人々の名前とともに、津田沼尋常高等小学校の初代校長吉野茂助氏の478文字の文章が彫られています。



日露戦役紀念碑



ごあいさつ

4月から菊田公民館長に就任しました竹口でございます。

早いものでもう少しで1年が経過しようとしております。

教育委員会、公民館は初めての勤務になりますが、今までの経験を生かして業務に取り組んでいきたいと思います。よろしくお願ひいたします。

今年度は新型コロナウイルスの影響を受けて開催できなかった市民文化祭や森の音楽会等のイベントを3年ぶりに開催することができました。職員の多くが経験のない中での開催になりましたが、皆様のご支援、ご協力により無事に幕を閉じることができました。

制限を加えた中での開催でしたので、以前のような盛り上がり、とはいきませんでしたが、ようやくみんなで一步前に踏み出すことができた、と感じています。ありがとうございます。

今後とも、公民館の役割である「つどい」、「まなび」、「つなげる」を実践しながら、皆様とともに、明るく楽しい交流の場にしていきたいと思いますので、どうぞよろしくお願ひいたします。

菊田公民館長 竹口 正樹

一步前に

令和4年度は、延期・中止となっていた公民館事業が再開されました。今号は、3年ぶりの市民文化祭、森の音楽会、第50回を迎えた寿まつりを中心に、今年度の活動をお届けします。

第92号 2023年3月発行
公民館報「銀杏」(いちょう)
編集・発行 菊田公民館
習志野市津田沼7-9-20
TEL 047(452)7711



菊田公民館地区市民文化祭

令和4年10月21日(金)～23日(日)

待望の文化祭が開催できました!

「文化の発信は菊田の杜から」をスローガンに掲げる菊田公民館。3年振りの文化祭が開催できました。コロナ禍に押さえつけられていたサークルおよび公民館の皆さんのマグマが一気に噴出した文化祭であったと思いますがいかがでしたでしょうか。開催できたことを皆さんと喜び感謝申し上げます。今回の経験と反省を活かし、令和5年度は更に満足度を実感できる行事が出来ることを願う次第です。

公民館活動は文化祭だけでは無く、日々の活動に意義があり、地域との連携や皆さんとの共同活動が大きな力になります。コロナと共に存しつつも

対策を十分にとり、コロナに負けること無く公民館での活動を楽しめたら嬉しいです。会員相互、公民館みなさんとの連携を密にし、文化祭、菊田の杜コンサート、子供まつり等々、老若男女が共に菊田の杜から発信し続けたいです。

半世紀の歴史は大きな力となって我々に培われております。先人達のご尽力に感謝し、コロナに細心の注意を払い、皆様と共に楽しみ続けましょう！

菊田公民館サークル・団体連絡協議会
会長 座間 義之



市民文化祭に参加して

今年の文化祭も無事終わりました。指導して下さる中村草殷先生の素晴らしい作品と共に私たちの作品も展示されました。皆の練習の成果を見て頂けた事、感謝しています。

菊田書道会は、公民館開館時より活動している伝統ある会です。月に2回水曜日の午前中に活動しています。墨の香のただよう中、集中している時間は貴重な時となっています。

仲間募集中です。見学にいらしてください。お待ちしてます。
菊田書道会

日々、練習した曲を音楽会にてやっと演奏でき、楽しくそして無事に終わり、会員同士が安堵しているところです。

さて、人間、発表会があるという目的意識にチャレンジしていないと、充実感が生まれません。2時間余りの演奏会の中で皆さんと口ずさみながらのハミングをすることによって、音楽の魅力と“素晴らしさ”を感じます。一期一会という機会が生まれたのだと思いました。

秋の文化祭、新春の菊田の杜コンサート等、一年の行事に参加でき、皆様と公民館にて共有できることが幸福の人生と思う今日この頃です。人生「明日に向かって打て」だ。

習志野ハーモニカ同好会

市民文化祭参加サークル・団体

【展示の部】(順不同)

あたりえ菊田、菊彩会、菊田パソコン.com、春葉句会、菊田俳句会、歴史を学ぶ会、千葉の干潟を守る会、木釉会、菊田陶芸サークル、菊版会、菊田書道会、千葉県野鳥の会、レモンスタークリターズ、菊田公民館地区学習圏会議、寿学級、菊田みのり保育園、ワイガヤ通り活性化委員会、嵯峨御流生け花、竹細工(個人参加)

【発表の部】(順不同)

影絵劇団夢屋、新習志野マジッククラブ、フラオピカケKIKUTA、プアアカヒKI KUTA、菊田フルートアンサンブル、菊田ハーモニカクラブ、習志野ハーモニカ同好会、オカリナサークルアツキーク、菊田オカリナ、菊田詩吟、菊栄会、習志野フォークダンス同好会フルフル、やよい会、菊田おはなし会

森の音楽会

11月26日(土)

戻ってきた「森の音楽会」の風景

園児たちは、目前で聴く中学生の音の迫力に思わず耳を塞ぎ、小学生たちは、初めて見る中学生のウォーミングアップを食い入る様に見つめ、中学生たちは、自分と同じ楽器を演奏する小学生に視線を注いでいる、そんな森の音楽会の風景が3年ぶりに戻ってきました。

コロナ禍前に開催した森の音楽会で小学5年生だったお子さんが、今中学2年生になっていることを思うと、長い時間が経過していることを実感します。

感染防止対策をとった音楽会開催は、事務局も手探りだった部分が多くありました。前日から

の準備、一部と二部の入替え、それらを短時間で行う為には、多くの方の助けが必要となりましたが、出演団体の保護者の皆さまが担ってくださいました。

他にも藤崎小学校6年生の皆さん、先生方など、本当に多くの皆さまのご協力により無事に開催出来ましたこと、感謝しております。

菊田公民館地区学習圏会議
議長 斎藤 有夏



森の音楽会に参加して

すごくきんちょうしたけど、自信をもってふけてうれしかったです。
楽しかったです。
鷺沼小学校4年 荒澤 小春

きん張しましたが、大勢の人に聞いてもらい、うれしく、楽しかったです。
鷺沼小学校5年 小林 夏歩

4年生を交えて、初めての演奏会でした。練習の成果を発揮できてとてもよかったです。
鷺沼小学校6年 高橋 和花

【森の音楽会参加校】

第五中学校吹奏楽部、津田沼小学校音楽部、鷺沼小学校音楽部、藤崎小学校吹奏楽部、藤崎幼稚園、藤崎保育所

第50回寿まつり

11月17日(木)



昭和・平成・令和と脈々と続き、第50回を迎えた寿まつり。

令和4年の記念すべき寿まつりは、コロナ禍にもかかわらず、力作揃い、素晴らしいパフォーマンスの連続で、6公民館の並々ならぬ練習の成果が発揮された公演でした。

特に印象に残った演目は、菊田公民館の寸劇『源頼朝が鷺沼にやって来た』。紙製の衣装を手に演者が登場し劇が進行する演出が秀逸でした。

令和5年は家族、友人で観客席がいっぱいの寿まつりが開催されることを切望しております。

菊田寿学級長 北澤 恵二